
 • Seulement 15 Entrants et 3 sortants (22 en 2020, 5 en 2021, 9 en 2022, 11 en

2023, 13 en 2024) Barre à 604,3 pts (578 pts en 2024, 727,2 pts en 2023, 636,2 pts en

2022) En 2024, 5 postes sont restés vacants à l’issue du mouvement.
• Pour la rentrée 25-26 : 1 poste supprimé dans le 70 (poste vaccant)
• Pour la rentrée 25-26 encore : 3 postes bloqués ( sous service)
• A ce jour 22 postes sont au mouvement sur SIAM 
ATTENTION TOUT POSTE EST SUSCEPTIBLE D’ETRE VACANT
• Tous les supports des stagiaires sont connus à ce jour (PSTG + ALT) : environ
une petite vingtaine de postes bloqués pour stagiaires 20h.
 
Vous trouverez  ci dessous des documents que nous mettons à la disposition de
tous. Notre stage mutation a eu le vendredi 21 mars au Lycée Condé. 30
collègues étaient présents dont une grande partie des entrants.
 Pour ceux qui le souhaitent, nous vous invitons à nous envoyer vos vœux
et barèmes pour vérifications.
En cas de question, n'hésitez pas à nous contacter.
 
Attention, à Jules Haag, le deuxième poste (non spécifique) sera bien sur le
lycée et non à la SEP comme indiqué sur SIAM. Nous avons alerté le rectorat sur



cette erreur.
 
responsable mutation: Christelle Videira 0671504988
snep.besancon@gmail.com
 

Poste sur SIAM

Liste des postes à complément de
service

Enquête installations
Gymnase score

Notre objectif : évaluer les conditions de travail des enseignants et les
conditions d’apprentissage des élèves. Grâce aux résultats de cette enquête, le
SNEP-FSU de Besançon rencontrera les différents services départementaux
afin de faire le point avec eux sur la qualité des différentes installations.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1ZX6nHuZCWXU2BMn8uc0M77jyc7B13Zqp/edit?usp=drive_link&ouid=116686738024628034109&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/1ymjOg0FSTulVC8m_T0uGk4rL7TtdxfLa/view?usp=drive_link


Nous comptons sur vous. Plus de la moitié des établissements de
l'académie ont déjà répondu, merci.

Enquête

Au niveau National
La procédure disciplinaire engagée à la suite de l’enquête administrative relative
à la gestion de l’Union nationale du sport scolaire (UNSS) conduite par
l’inspection générale de l’éducation, du sport et de la recherche, a amené
Élisabeth Borne, ministre d’État, ministre de l’Éducation nationale, en sa qualité
de présidente de l’association, à procéder au licenciement du directeur national
de l’UNSS Olivier Girault à compter du 14 mars 2025.
 
La procédure de recrutement de sa ou de son successeur sera rapidement
engagée. En attendant son issue, la ministre a demandé à Guy Waiss,
administrateur de l’État honoraire, d’assurer la coordination de la direction
nationale de l’UNSS, en lien étroit avec la direction générale de l’enseignement
scolaire. Il aura une autorité fonctionnelle sur les services de l’UNSS jusqu’à la
nomination d’une directrice nationale ou d’un directeur national.
 
Au niveau local
Les différents CD UNSS se sont tenus. Le SNEP a rappelé l'importance de
maintenir des championnats benjamins, les IMP de coordo. Certaines
académies les ont abandonnés. Nous avons encore une fois rappelé
l'importance d'avoir des installations de qualité. En cas de réelles difficultés,
nous vous invitons à nous en faire part.

Groupe de Travail gestes professionnels. 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSedkZDfEnjgnKNVEDge4uDYMJtChyPtKLFGmj8xYNhh-Xag0A/viewform


Ce Groupe de Travail, à l'initiative du SNEP-FSU, fait suite aux mises en cause
de collègues EPS qui se multiplient dans l'académie. Il aura lieu le 3 avril. Un
bilan vous sera envoyé. 

Pédagogie:
 Soirée de l’EPS n°5/Saison 5 : Faut-il
des barèmes non mixtes ?

Replay

SNEP
76 rue des rondeaux, 75020, paris
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